
2011 年 6 月 28 日（火） 
 

六葉会 常任幹事会 議事録 

 

日  時 ： 2011 年 6 月 28 日（火） 19：00～ 

場  所 ： 関東学院六浦中学校・高等学校 2 階会議室 

出席者 ： 加藤武（6 回）・永野肇（8 回）・島根正隆（9 回）・藤田伸哉（18 回）・石井眞一（18 回）・野澤一良（20 回） 

         萩原孝（26 回）・近田裕信（28 回）・高橋浩司（30 回）・甲斐深雪（31 回）・横地康子（32 回） 

  秋吉和史（35 回）・柴﨑康介（58 回）      以上 13 名（敬称略） 

来  賓 : 板井良太事務長 

司  会 : 萩原孝 

書  記 : 甲斐深雪 

配布物 : 幹事会レジュメ  幹事会議事録（2011 年 4 月 22 日、2011 年 5 月 17 日）  総会議事録 

 

１．会長挨拶 永野会長  新しい企画が入ってきてひとつひとつが充実しております。今日も有効にこの時    

            間が過ごせます様お願いいたします。 

 

２．来賓ご挨拶  

３．学校より   

 板井事務長 １号館のリニューアル 7 月 20 日から 8 月末まで。2 号館と高校校舎が 2 階で 

             つながり利便性が高まります。 

            
４．前回議事録の確認 

    常任幹事会（4 月 22 日・5 月 17 日）一部出席者名の文字の訂正がありました。 

    総会（5 月 17 日） 

 
５．報告事項 

・ 総会・コンサートの総括  総会 63 名→コンサート 315 名+演奏者ほか 108 名 

   総会は PR 不足が否めないが今後も継続したい 

   合唱団・吹奏楽部の顧問が積極的に関わってくれて大変助かりました。今後につなげたい。 

・ 合同同窓会（6 月 20 日代議員会）（高橋） 

   バス旅行の告知（9 月 17 日・3,000 円）７月末までの募集ですが六葉会では集まる予定が無い  

  ので本日参加者を募ります。 

   合同同窓会の代議員会の際 1,000 円の交通費支給（代議員以外にも支給されている）について  

  昨年意見が出されたがこの一年討議されなかった。今年度審議していきたい。 

   その件も含め議事録の確認・回覧がないことも今後の課題。 

   学院長から被災地支援の予算がないため支援の要請あり。合同から４０万円出すことを決定。 

・ 125 周年募金事業 355 人+7 団体 17,158,000 円。当初の決め事として、寄付された方・団体の  

   名前は学院広報と学校からのみの発表とされているのでこの場では発表しない。    

・ 学校との懇談会を予定しています 学校と六葉会が一致協力していくため アワードの相談も 

・ 六浦三春台親睦チャリティゴルフ大会（6 月 9 日）が予定通り開催されました。六浦から約 60 名 

   が参加。義援金として会より 18 万円、キングフィールズゴルフクラブより 5 万円が神奈川新聞  

   社を経由して寄付されました。（6 月 15 日神奈川新聞朝刊に掲載） 

 
６．協議事項 

   ・会則の考え方について 

学年幹事と常任幹事の扱いについて、学年幹事に関する記載を検討し次年度総会で一部改正も視野

に入れて協議を進める。 

会則の改正案作成の作業を役員会に一任。（承認） 

 

 



    
   ・坂井雅澄先生追悼コンサート 

     お世話になった先生の追悼として予備費より 25 枚のチケットを購入し当日の手伝いをする。 

具体的な作業やメンバーは直前の幹事会までに決めていく。（承認） 

     学校へはチケットを事務所にお預けして販売をしていただいています。 

        
   ・在校生に対するアワード（働きかけ）の実施  

     皆勤賞の表彰は、来年の卒業式で実現させたい。 

ピンバッチと表彰状の予算化をしていないが、次年度予算に繰り入れて対応したい。 

生徒主導で進めて頂くことが原則だが、六葉会としては小委員会を作って対応を進めていく。 

小委員会メンバーは、委員長高橋副会長、甲斐（31 回）、横地（32 回）、近田（28 回） 

野澤幹事長、萩原副幹事長の 6 名で承認された。 

 
   ・ホームページについて 

     住所変更を携帯から出来るようにするための新たなサイトの作成について具体的に進めていく。 

     恩師の動画を 9 月までにアップしたい→7 月 8 月中に 4～5 人の恩師を取材する。日程と HP 掲載 

     の承諾をいただき予定を立てていく。相原先生、金井先生、秦先生、福田先生、大西先生、新井先 

     生、国近先生など 

 
   ・会報製作の取り組み 

     会報制作をスタートさせる。会報委員会正副委員長に相談しながら、 

役員会が主導して作業を進めて行く。 

     作業協力委員を募集し、加藤（6 回）、石井（18 回）、柴﨑（58 回）が承認された。 

 
   ・アルバムデジタル化 

     30 万円の予算の範囲で何が出来るかを業者に聞いてみることから開始します。（承認） 

 
   ・六浦祭と HCD 

     昨年までと違い会報発行の時期が変わったためホームページなどで告知をする。 

対象学年（35 回～40 回、約 1,000 人）には葉書で案内を出す。 

     スケジュールについては昨年同様 11 月 3 日（木・祝）六浦祭同時開催で行なう。（承認） 

 
７．その他 合同同窓会バスツアー参加希望者 島根、萩原、高橋。 

 
８．次回以降日程  

     学校三役との懇談会    ７月 15 日（金）19 時～ 母校 

 役員会         8 月 1 日（月）18 時～ ロイヤルホスト 

 常任幹事会       8 月 5 日（金）19 時～ 会議室 

 役員会         8 月 29 日（月）18 時～ ロイヤルホスト 

 常任幹事会       9 月 2 日（金）19 時～ 会議室 

 坂井先生追悼コンサート 9 月 10 日（土）14 時～ 県立音楽堂 

 合同同窓会幹事会    9 月 13 日（火）18 時 30 分～ 三春台？ 

六浦祭         11 月 2 日（水）・3 日（木・祝）  

ホームカミングデー   11 月 3 日（木・祝） 

 
【その他懸案事項】 

    常任幹事資格・維持会費金額見直し・入校証の着用励行・名簿管理の件・会報の名前 

在校生に対するアワード（働きかけ）の検討・学校三役との懇談会・アルバムデジタル化 

 


